

手作りおもちゃ



最近のひよこさんは、手作りおもちゃで遊んでいます😊いつもとは違うおもちゃに、みんな興味津々です😊



初めて見る玩具☺️まずはボール落とし。たくさん触って、どんなものか観察😊🔍



遊び方を教えなくても、自分からやって見せる子もいました😊



「これ入れたら転がっていくかな❓」「こっちの方がいいんじゃない❓」お友達と一緒に何を転がすか相談しているみたいです😊



次は筒入れ遊び。最初は、段ボールと筒をはがそうとしていた子も、先生にこうやってやるんだよ～と教えてもらうと、同じように真似をして遊んでいます🌟お話や目で見たものへの理解も深まってきていますね😊



「まだ難しいけど、頑張ってやってみたい! 😊」



慎重派な子も、先生やお友達の遊んでいる様子をじっくり観察してから、自分でも挑戦しています😊



筒に通さないで、そのまま重ねてみるという、自分なりの遊び方を見つける子も😊👏



最後は段ボールトンネル。暗くて狭いトンネルを通るのが楽しいのか、素早いハイハイで何度も進みます🌟春より活動量も増えて、とても活発に！



どんな感じで通り抜けているのかな❓と、中を覗くとニコニコ笑顔で手を振ってくれました❤️



暗い所もへっちゃらだよ！

ハイハイや歩行が出来るようになって、春よりも、より活発に遊ぶようになったひよこ組の子どもたち😊また、手先もとても器用になりました。指先を使った物や、全身を動かして遊ぶ事も大好きでいつも上手に遊んでいます🌟手作りおもちゃにも興味を示してくれて、自分から触ったり、繰り返し遊ぶ様子が見られて、とても嬉しく思いました❤️これからも、子どもたちが楽しく遊べるようなおもちゃを製作していきたいと思います😊